

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 25. Oktober 2011

Bericht der AG Jugend

Protokollnotiz Nr. 0093

Die AG Jugend hat sich am 24.10.2011 zu einer Sitzung getroffen. Anwesend waren Herr Groth und Herr Richters. Frau Paufler war entschuldigt; weitere Rückmeldungen auf die Einladung gab es nicht. Folgende Themen wurden besprochen:

1. Schiersteiner Jugendtag

Die derzeitig „dünne“ Besetzung der AG Jugend lässt es sinnvoll erscheinen, erst wieder über einen Jugendtag im Jahr 2013 nachzudenken, verbunden mit der Hoffnung, dass sich die Situation bis dahin gebessert hat.

2. Chatbox für Jugendliche an der Eichendorffschule in der Otto-Reutter-Straße

Eine wirkliche Nutzung durch die eigentliche Zielgruppe ist weiterhin nicht festzustellen. Konkrete Ideen für einen alternativen Standort in Schierstein gibt es derzeit auch nicht. Andererseits liegen Klagen der benachbarten Schule über eine Müllproblematik vor. Deshalb empfehlen wir den Abbau und eine Rückgabe an die Stadt.

3. Sanitäre Anlagen im Kindergarten der Christophorusgemeinde

Zwischenzeitlich hat Herr Richters drei Gespräche geführt, und zwar mit Pfarrer Mohn und den beiden Kirchenvorstands-Mitgliedern Frau Paufler und Frau Lutz, die auch für diesen Bereich zuständig ist. Herr Mohn wollte die Frage von Herrn Richters, ob es sich teilweise auch um ein Kommunikationsproblem handle, nicht bejahen. Deshalb wurden Ideen, einen runden Tisch mit Eltern, Kirchenvorstand und eventuell der AG Jugend zu veranstalten, zunächst nicht weiter verfolgt. Korrigieren musste Herr Mohn seine ursprüngliche Position, der Ortsbeirat habe die Sanierung der sanitären Anlagen immer mit Nachdruck unterstützt. Mit Hilfe der Anmeldungen für die letzten drei Doppelhaushalte konnte ihm eindeutig belegt werden, dass dem Ortsbeirat die Problematik in den letzten Jahren überhaupt nicht bekannt war.

4. Mountainbike-Hügel

Die ursprüngliche Idee einer kleinen Anlage unter der Autobahnbrücke über den Rhein ist ja damals bei den Kolleginnen und Kollegen des Ortsbeirates Biebrich nicht auf ungeteilte Zustimmung gestoßen. Inzwischen ist der vorgesehene Platz wegen des Neubaus der Brücke auch nicht mehr relevant. Wenn bei den Schiersteiner Jugendlichen

immer noch Interesse bestehen sollte, werden wir die Suche nach einem geeigneten Platz fortsetzen und eventuell auch den Kontakt zum neuen Biebricher Ortsbeirat reaktivieren, da vom Jugendamt eine gemeinsame Lösung im Bereich Gibb/Lohmühltal ins Gespräch gebracht wurde. Auch eine Prüfung des Skater-Platzes an der Saarbrücker Alle wurde angedacht.

Zusätzlich hat Herr Richters zwischenzeitlich mit Herrn Bochnig vom Kinder- und Jugendbüro der Stadt Moers zum Thema „Spielplatzpaten“ telefoniert. Dabei gab es folgende Informationen:

Es handelt sich um ein stadtweites, neues Projekt. Derzeit gibt es zehn Paten. Weitere zehn bis fünfzehn neue Paten sollen demnächst in ihr Amt eingeführt werden. Vorbild für Moers war die Stadt Krefeld, in der ein derartiges Projekt schon seit etwa zehn Jahren erfolgreich läuft.

Die Spielplatzpaten wurden durch öffentliche Aufrufe in der Lokalpresse gewonnen und vom Kinder- und Jugendbüro im Rahmen einer Abendveranstaltung geschult, also im Wesentlichen über ihre Aufgaben, Rechte und Pflichten informiert. Sie arbeiten komplett ehrenamtlich und sollen als „Kümmerer vor Ort“ Ansprechpartner für alle Nutzer und Anlieger des von ihnen betreuten Spielplatzes sein. Deshalb ist es auch wichtig, dass eine Spielplatzpatin oder ein Spielplatzpate relativ dicht an „ihrem“ oder „seinem“ Spielplatz wohnt und über gute persönliche Kontakte verfügt.

Probleme werden zeitnah mit den Mitarbeitern des Kinder- und Jugendbüros besprochen. Darüber hinaus findet ein Mal im Jahr ein Erfahrungsaustausch statt. Weitere Informationen zu dem Projekt gibt es auch im Internet unter:

www.moers.de

→Leben in Moers

→Kinder und Jugend

→Spielplätze (in Moers)

→Spielplatzpatenschaft
oder

www.krefeld.de

→Gesundheit & Soziales

→Kinder & Jugend & Familienportal

→Spielplatzpaten

+

+

Verteiler:

1007 z. d. A.

Egert
Ortsvorsteher